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Protokoll 
Stadtteilkonferenz (STK) Surheide 

22. Oktober 2020 

Ort: Surheider Schule, Turnhalle (mit Hygienekonzept) 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 20:00 Uhr 

Besucher: 28 

Teilnehmer STK: Kai Hamel, Christina Günther, Dieter Weber, Dorothee Marx 

Geladene Gäste: keine 

___________________________________________________________________________ 

 

1. Begrüßung, Kai Hamel 

Herr Hamel begrüßt die Gäste und stellt die Tagesordnung vor. Wegen der 

Einschränkungen durch die Corona-Pandemie gibt es keine Power-Point-

Präsentation. 

2. Neues im und aus dem Stadtteil 

Die Institutionen werden nicht wie üblich einzeln aufgerufen. Es wird um 

Wortmeldung gebeten.  

2.1. Förderverein der Surheider Kirche, Herr Cordes 

Herr Cordes berichtet von einem erfolgreichen Nachmittagsgottesdienst mit 50 

Besuchern und musikalischen Beiträgen von Simon Bellett.  

Die derzeit zulässige Besucherzahl bei Gottesdiensten beträgt 50 Personen. Ob dies 

auch an Heilig Abend der Fall sein wird, noch nicht absehbar.  

2.2. Verband Wohneigentum, Frau Loof 

Alle Veranstaltungen in diesem Jahr wurden Corona-bedingt abgesagt. Auch die 

Senioren-Weihnachtsfeier findet nicht statt.  

2.3. IG Weihnachtsmarkt, Herr Umlandt 

Der Weihnachtsmarkt mit Tannenbaumverkauf fällt wegen Corona aus.  

2.4. IG Nikolaus, Herr John 

Auch das Nikolausfest ist abgesagt.  
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2.5. TuSpo Surheide, Herr Hajek 

Der Trainingsbetrieb läuft unter Hygienevorgaben. Der Betrieb ist aber von 

Sporthallenschließungen betroffen. Die Gastronomie an der Sportanlage ist geöffnet. 

Der Laternenumzug musste abgesagt werden.  

2.6. SPD Ortsverein, Frau Mollenhauer 

Frau Mollenhauer berichtet, dass sie in die Stadtverordnetenversammlung 

nachgerückt ist und gemeinsam mit Herrn Hans-Werner Busch die Interessen des 

Stadtteils dort vertreten wird. Sie bietet sich als Ansprechpartner an.  

2.7. Stadtteilkonferenz Surheide  

Herr Weber hat die Information eingeholt, dass die Stelle des Kontaktpolizisten für 

Surheide und Schiffdorferdamm ausgeschrieben, aber noch nicht besetzt ist. Als 

Kontakt ist der Herr Heiner Kellers tätig. Er ist unter der Telefonnummer 0471/953-

3325 erreichbar.  

Herr Hamel berichtet für die STÄWOG dass es bezüglich der Grundstücksübereignung 

des für den Bau von barrierefreien Wohnungen durch die STÄWOG vorgesehene 

Grundstücks an der Schule von der Seestadt-Immobilien an die STÄWOG zu 

Verzögerungen gekommen ist. Diese Formalie soll nun vorangetrieben werden. Die 

Baumfällarbeiten sind für die laufende Saison (bis Februar 2021) vorgesehen.  

Frau Günther bittet im Auftrag des Gartenbauamtes um Vorschläge für Plätze, an 

denen Sitzplätze positioniert werden könnten. Frau Loof schlägt einen Platz vor dem 

Insektenhotel auf dem Platz an der Endhaltestelle „Tiroler Straße“ in der Isarstraße 

sowie direkt zu Bushaltestelle „Carsten-Lücken-Str.“ in Fahrtrichtung Endhaltestelle 

vor der Bäckereifiliale vor. Frau Günther wird die Vorschläge an das Gartenbauamt 

weiterleiten.  

3. Wahl 

Dieter Weber steht für eine weitere Amtszeit nicht zur Verfügung. Es soll ein neuer 

Sprecher / eine neue Sprecherin der Stadtteilkonferenz gewählt werden.  

 Herr Andreas Krause stellt sich zur Wahl. Es wird keine geheime Wahl gewünscht.  

Herr Krause stellt sich kurz vor und wird anschließend einstimmig, ohne 

Gegenstimmen gewählt. Es gibt keine Enthaltungen. Herr Krause nimmt die Wahl an 

und wird in das Sprecherteam aufgenommen.  

3.1. Verabschiedung von Herrn Dieter Weber und Frau Bärbel Weber 

Frau Günther verabschiedet Herrn Weber nach mehr als 15 Jahren Tätigkeit als 

Stadtteilsprecher und bedankt sich für die geleistete Arbeit mit einer kurzen Rede. 

Herr Hamel überreicht ein Geschenk und einen Blumenstrauß.  
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Verschiedenes 

Sommerfest 2021 

Aus der Versammlung wird gefragt, ob das Sprecherteam ein Stadtteilfest für das 

nächste Jahr plant. Das ist nicht der Fall. Es wird auf die unsichere Planungssituation 

wegen der Corona-Pandemie verwiesen. Herr Cordes weist darauf hin, dass im 

Haushalt WIN-Mittel eingestellt sind. Die Sprecher*innen der STK werden ggf. 

Termine für Antragsfristen kommunizieren.  

Protokoll, 26.10.2020 

Christina Günther 

 

Leider können wir wegen der unberechenbaren Corona-Lage noch keinen 

Termin für eine nächste Stadtteilkonferenz bekannt geben. 


